

**Permanences du prêtre :**

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

**Messes dominicales :** samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

**Prière pour la paix :** à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

**Messes en semaine :** Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

**Site internet :** <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : [saintfrancoisxavier@orange.fr](mailto:saintfrancoisxavier@orange.fr)

**Au service des enfants et des jeunes :** Mme Martine MASSART 0611 44 63 27

**Baptêmes :** Cormontreuil : 23 août, Yael COUTHEOUX-NOISETTE

Hortense GILLOT

24 août, Clément BEAUQUEL-LEMAIRE

Taissy : 31 août, Téa ZURYLO

**Mariages :** Cormontreuil, 23 août : Jénia SAUTRAY et Marc PERIN

**Fête du village de Taissy :** pas de messe le samedi soir, 30 août, mais le dimanche 31 août à 9h30 à l'église et messe pour tous les défunts le lundi 1<sup>er</sup> septembre à 11h.

**Inscriptions pour le catéchisme en 2014-15**

A quel âge peut-on inscrire un enfant ?

Les enfants nés en 2006 ou entrant en CE2 à la rentrée.

Pour l'inscrire, rendez-vous au presbytère de Cormontreuil 1 Place Jeanne d'Arc (à côté de l'Eglise) au choix les mardis 2 et 9 Septembre, les vendredis 5 et 12 Septembre de 14h à 19h.

Mme Martine MASSART - 06 11 44 63 27 - vous y attend.

On peut aussi prendre un autre rendez-vous en cas d'impossibilité les mardis et vendredis.

Réunions des parents : pour les 6<sup>ème</sup> : vendredi 12 Septembre à 20h30

pour les CE2, CM1, CM2 : mardi 23 Septembre à 20h30



**PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER**

**Cormontreuil – Taissy**

**St Léonard – Trois Puits**

**1, place Jeanne d'Arc**

**Tel fax : 03 26 82 06 42**

**Feuillet paroissial n° 232**

**Du 15 au 31 août 2014**

**POUR COMPRENDRE LE DRAME PALESTINIEN**

Le peuple palestinien arabe (composé de musulmans et de chrétiens) vivait depuis 1918 sous contrôle colonial des anglais.

Après le génocide des Juifs de 1940-1945, fait par Hitler, l'ONU ayant mauvaise conscience crée l'Etat Israël en 1948, où tous les Juifs pourront se rassembler. L'ONU décide que le pays des palestiniens sera désormais celui des Juifs, sans consulter, bien sûr, les habitants. L'esprit colonial règne à cette époque. C'est la loi du plus fort.

Deux territoires sont créés :

- celui qui appartiendra aux Juifs,
- et celui où les palestiniens peuvent rester sous contrôle israélien (Gaza et Cisjordanie). Jérusalem est également coupé en deux.

Des palestiniens acceptent. D'autres refusent et font de la résistance. Ces résistants, les israéliens les appellent des « terroristes », comme pendant la guerre de 1940, les allemands appelaient « terroristes » les résistants français qui n'acceptaient pas l'occupation allemande.

En 1967, sous prétexte de détruire les résistants, les israéliens s'emparent des territoires palestiniens et y installent des colonies juives, dans l'espoir secret de posséder définitivement le pays des palestiniens.

En 1987, les palestiniens attaquent avec des pierres les soldats et colons Juifs. Les israéliens ripostent avec des chars et des hélicoptères offerts par les Etats-Unis

En 1993, les accords d'Oslo proposent de rendre aux palestiniens leur liberté. Les israéliens refusent.

En 2002, devant l'étouffement progressif de leur peuple et le désespoir, des jeunes palestiniens passent de l'Intifada (guerre des pierres) aux kamikazes. En « Israël », une partie des Juifs n'est pas d'accord avec cette politique meurtrière de leur gouvernement et voudraient donner l'indépendance à ces palestiniens regroupés dans le territoire de Gaza et de Cisjordanie, même s'ils ne retrouvent jamais tous les territoires qui leur ont été pris en 1948.

Les israéliens avaient alors détruits plus de 200 villages palestiniens et avaient envoyé les habitants dans des camps situés au Liban, en Jordanie et en Egypte. Ces camps existent encore en partie. Les plus âgés de ces exilés se souviennent et racontent à leurs enfants. Certains de ces jeunes, de ces camps, deviennent vite des kamikazes pour venger leurs ancêtres et reprendre leur pays. (suite page 2)